

NOVEDADES

Violencia en Argentina

BUENOS AIRES.- Un suboficial del ejército y un comisario de policía fueron asesinados ayer en sendos ataques de guerrilleros en la ciudad de La Plata. Otro militar resultó herido. Por la noche, otro grupo extremista atacó con bazucas la delegación de policía en Avellaneda, ocasionando daños pero no víctimas.-AP.

EXCELSIOR

"Argentina, un País Venal que Admira la Venalidad"

Jorge Luis Borges Ratificó en una Comida su Acerbo Antiperonismo

BUENOS AIRES, 3 de septiembre. (A. N.S.A.)—El escritor Jorge Luis Borges dijo que el problema argentino "es principalmente ético". Aseguró: "no sólo estamos viviendo en un país venal, sino que, además, estamos viviendo en un país que admira la venalidad".

En el curso de una comida en la que participó con otros personajes, Borges se manifestó contra el "culto al lujo", admitió que "yo, desde luego, no tengo ninguna solución", pero, dijo, "creo que el porvenir depende de cada uno de nosotros".

El célebre escritor argentino, que en alguna ocasión declaró que creía en la inferioridad de la raza negra y autodeclarado simpatizante del sistema de "monarquías ilustradas", ratificó su acerbo antiperonismo y elogió a la "revolución libertadora", nombre del movimiento militar que derrocó al Presidente Juan Domingo Perón.

En el terreno literario, Borges sorprendió al sostener que "sin compartir su ideario, la poesía política de Pablo Neruda me parece muy superior a su poesía sentimental".

Lo explicó así: "el escritor no puede escribir nada que no sienta... y Neruda llegó a la poesía desde la política".

Ante acusaciones sobre el carácter "no nacional" de su literatura, Borges dijo que "ser argentino es un acto de fe", y él se sentía "irremediamente argentino".

El jurisconsulto Raúl Bustos Fierro, peronista, al refutar los juicios del escritor hizo notar que "el maestro Borges no dijo que participaba de un "ismo", al que desde luego no mencionó: el gorlismo".

Sin embargo, el doctor Bustos Fierro dijo que reconocía la valía literaria de Borges, al que definió como "el querido maestro romántico pesimista".

NOVEDADES

Declaraciones de Borges

BUENOS AIRES.- El escritor Jorge Luis Borges declaró ayer, durante una comida con otras personalidades, que "no sólo estamos viviendo en un país venal, sino que, además, vivimos en un país que admira la venalidad". Agregó: "Si atravesamos por una crisis, ella es fundamentalmente de naturaleza ética, y creo que cada uno de nosotros debe tratar de conducirse honradamente. Pero, como país, estamos inmersos en el despreciable culto del lujo y del dinero".-UPI.

EXCELSIOR

Empresas Binacionales de Venezuela y Argentina

BUENOS AIRES, 3 de septiembre. (AP)—Argentina y Venezuela acordaron hoy trabajar en la creación de empresas binacionales de carácter público o privado y señalaron en un documento conjunto la necesidad de un "cambio profundo" en las relaciones económicas mundiales.

ULTIMAS NOTICIAS

Aerolíneas Argentinas Reanudó Vuelos

BUENOS AIRES, 4 de septiembre. (Latin)—La empresa estatal Aerolíneas Argentinas reanudó hoy sus vuelos internacionales y locales al dejarse sin efecto el paro que venía cumpliendo desde ayer su personal, en demanda de mejoras salariales.

Los pilotos, azafatas y demás personal operativo levantaron la medida de fuerza ante la promesa gubernamental de estudiar sus peticiones económicas.

El conflicto ocasionó en la víspera diversos trastornos a los pasajeros que debían trasladarse hacia el exterior e interior del país.